
 

第 2 回盛岡市立東見前保育園三者懇談会について，令和３年６月 15 日から年６月 23 日までを

期間とし書面開催により実施いたしました。期間中に寄せられたご質問等に次のとおり回答させ

ていただきます。 

今後におきましても，三者懇談会をより有意義なものとするため，保護者の皆様からご意見を

引き続き伺いながら実施してまいりますので，ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 (ご質問等) 引継ぎの保育士以外の保育士はいなくなってしまうのですか？ 

       信頼している先生がいなくなるのは不安です。 

(回  答) 民営化移管後は，正規職員は人事異動により他の公立保育所等で働くことにな

り，会計年度任用職員（任用期限付き職員）は任期満了に伴い退職となります。 

      また，宇宙心会から派遣された主任保育士を含む計６人（10 月から 3 人追加）の

保育士が，子ども達の特徴や様子，保育内容及び行事等を把握することにより移

管前と変わらない保育の継続のため，引継ぎ保育を実施しており，保護者の皆様

とも信頼関係を築くことができるように努めています。 

  

(ご質問等) 回答書を確認しましたが，検討中の事項が多いように思います。保護者アンケー

トの結果や三者懇談会の結果を受けての事になるかとは思いますが，「現段階で姉

妹園ではこのように運営しています。」など，もう少し踏み込んだ内容を知りたい

です。コロナで懇談会も難しいなかですが，もっと情報が欲しいです。 

(回  答) 宇宙心会の姉妹園の運営方針や検討した結果の内容などの情報については，「東見

前保育園 NEWS」や，今後開催する三者懇談会において積極的に発信いたしま

す。なお，民営化移管後の保育所運営等については，ご質問内容のとおり保護者

アンケートの結果や三者懇談会等で，ご意見をいただきながら決定することとし

ております。 

 

(ご質問等) 懇談会における要望です。いつも懇談会前に質問を受け付けてくださいますが，

正直何を質問したらよいやら…。と戸惑ってしまいます。なので，先に資料の配

布はできませんか？そうすると形式的な会にならず，子どもたちの為になる意見

も出しやすいかと思います。ご検討の程お願い致します。 

(回  答) ご意見ありがとうございます。今後におきましては，事前に三者懇談会でお配り

する資料等を配布するように努めてまいります。 


